

Communiqué de presse

XPENG DEVIENT PARTENAIRE OFFICIEL DE PARI ROLLER



- XPENG s'associe à Pari Roller pour promouvoir une mobilité urbaine 100 % électrique au cœur de la capitale
- Chaque vendredi, un XPENG G6 et un XPENG G9 escorteront les participants en silence et toute sécurité...
- ...mais aussi en lumière et en musique, grâce au système V2L disponible sur les deux modèles

Paris, le 5 juin 2025 — XPENG, constructeur automobile innovant spécialisé dans les véhicules électriques intelligents, est fier d'annoncer son partenariat avec Pari Roller, la plus grande randonnée urbaine hebdomadaire dédiée aux mobilités douces à Paris. Ce partenariat s'inscrit dans la volonté commune de promouvoir une mobilité urbaine moderne et durable.

En 2025, Pari Roller poursuit sa mission avec encore plus d'ambition : promouvoir une mobilité urbaine inclusive, joyeuse et responsable. Alors que les modes de déplacement évoluent et que les villes cherchent à réinventer leurs espaces publics, l'association se positionne comme un acteur pionnier du vivre-ensemble en mouvement. Chaque vendredi, la rue devient un terrain d'expression collective, un moment suspendu où les générations, les pratiques et les styles se croisent dans un même élan. Pari Roller & Mobilités défend une vision positive de la ville : accessible, fluide, ludique — et profondément humaine. Des valeurs communes à XPENG.

Dans le cadre de cet engagement, XPENG mettra à disposition deux de ses modèles phares, le G6 et le G9, lors des balades organisées par « Pari Roller ».

Ces deux modèles 100 % électriques accompagneront le cortège, illustrant l'alliance entre innovation technologique et respect de l'environnement. Le G6, SUV coupé intelligent, offre une autonomie allant jusqu'à 570 km (WLTP) et une recharge rapide de 10 % à 80 % en seulement 20 minutes. Le G9, SUV haut de gamme, combine performance et confort avec une autonomie maximale de 570 km. En tant que partenaire automobile officiel de Pari Roller, XPENG souhaite sensibiliser le grand public aux avantages de la mobilité électrique et intelligente. Les

participants auront également l'opportunité de découvrir ces véhicules de près et d'échanger avec les équipes XPENG.

Les modèles G6 et G9, signent une ascension fulgurante de la marque chinoise XPENG sur le marché français et européen. Des modèles emblématiques, SUV 100% électriques.

- **XPENG G6** : Best-seller de la marque, ce SUV 100 % électrique associe design moderne, technologie de pointe et recharge ultra-rapide en moins de 20 minutes, à partir de 42 990 €.
- **XPENG G9** : Vaisseau amiral de la marque, il offre un confort premium avec une finition « business class » et une recharge ultra-rapide également (300 kW en DC), à partir de 59 990 €.

« Art en Mouvement » : une balade spéciale à l'occasion de la Nuit Blanche 2025

Samedi 7 juin dès 21h30 depuis la Place du Trocadéro, la balade se déclinera sur le thème de l'« Art en Mouvement » et étrennera toute la soirée **un show « sons et lumières » dans les rues de Paris**. Avec plusieurs étapes, de la Tour Eiffel au Louvre en passant par le Marais, Pari Roller, XPENG et l'ensemble des partenaires vont créer une scène à ciel ouvert dont la capitale française sera le décor ! La scène mobile animera l'évènement tant pour les participants que pour les passants, qui deviendront spectateurs, depuis les trottoirs...

À propos de XPENG

Fondée en 2014, XPENG est une entreprise chinoise de mobilité intelligente pilotée par l'IA, qui conçoit, développe, fabrique et commercialise des véhicules électriques intelligents, répondant à une clientèle de plus en plus technophile. Avec l'essor rapide de l'IA, XPENG ambitionne de devenir un leader mondial de la mobilité intelligente, en menant la révolution des VE par l'innovation technologique et en façonnant l'avenir du transport. Pour améliorer l'expérience client, XPENG développe en interne son système avancé d'aide à la conduite (ADAS) ainsi que son système d'exploitation intelligent embarqué, sans oublier les systèmes essentiels des véhicules tels que la chaîne de traction et l'architecture électrique/électronique (EEA). Basée à Guangzhou, en Chine, XPENG possède également des bureaux à Pékin, Shanghai, dans la Silicon Valley et à Amsterdam. Ses véhicules électriques intelligents sont principalement fabriqués dans ses usines de Zhaoqing et Guangzhou, dans la province du Guangdong. XPENG est cotée à la Bourse de New York (NYSE : XPEV) et à la Bourse de Hong Kong (HKEX : 9868). Pour plus d'informations, veuillez consulter : <https://www.xpeng.com/>

À propos de Pari Roller

Pari Roller organise chaque vendredi soir une balade urbaine gratuite à travers les rues de Paris, rassemblant des milliers de passionnés de rollers et de mobilités douces. <https://pari-roller.com/> Pari Roller & Mobilités, acteur incontournable de la mobilité urbaine parisienne depuis 27 ans.

Des événements gratuits et sécurisés ! Pour plus d'informations : www.pari-roller.com

<https://www.facebook.com/pari.roller> <https://www.instagram.com/pariroller/?hl=fr> <https://www.youtube.com/pariroller>